



Une présence éducative sur le net

Aujourd'hui, peut-on se passer du numérique dans notre vie de tous les jours ?

C'est pourquoi nous avons créé un réseau d'accompagnement sur le Cher. Une quarantaine de structures avec près de 80 Promeneurs sont à vos côtés pour vous informer et vous soutenir.

Nous sommes éducateurs, animateurs et conseillers, fédérés autour d'une action commune de présence éducative sur l'espace public numérique ainsi que les réseaux sociaux. Régis par une charte, nous intervenons auprès des jeunes de 11 à 25 ans ou auprès des familles dans le département.

...et nous sommes à votre écoute !

Retrouvez-nous sur :

@ Internet : www.ableat-acep.com/promeneursdunet18/

@ Facebook «Promeneurs du Net du Cher»

